
 
 
 
 
 
 

   
 

  
 

 
 
 
 
 
 

 
Ａ案 『会』の結成を意見交換会の 

メンバーで組織する 
Ｂ案 『会』の結成を区（区議員さん等） 

で組織する 

 
メ 
リ 
ッ 
ト 

・案件の決定が早い 

・気心の知れたメンバーで結成できる 

・やる気のあるメンバーが集まる 

・意見交換 会のメンバーはそれなりに理解をされ

ている人の集まりであり、会の結成にはベストメン

バーである 

 

etc… 

 

・役割が明確で定期的に活動ができる 

・役員交代がスムーズに行える 

・各エリアから参加となり、平等な意見となる 

・個人の負担が少なくなる 

・地域全体で責任を分担できる。持続性が確保される（作業等の実

動はボランティアで主体的に動く） 

・常会として関わる人が多くなるので、それぞれ責任を持てる 

・役員さんの決定が早く、役場への連絡もつけやすい 

・行動しやすい                                         etc… 

デ 
メ 
リ 
ッ 
ト 

・限られた人の意見に左右される 

・会のメンバーが限られてくる 

・責任者が不明確。「なんとなく」的な活動になり

がち 

・少数のため個人の負担がかなりある 

・持続性に問題あり（メンバーの減少、リーダーの

転勤など）→区、常会がバックに付けば安心して、

活動できる 

・募集をかけたら集まるのか？ 

・一部の人しか活動しない感じがする 

etc… 

 

・毎年、会を交換するごとに集まり、会合を開かなければならない 

・負担が増え、区議員を受ける人が減になりがち 

・無関心の方が増える   ・役員さんを決めるのに時間がかかる 

・常会に入っている人に限られてしまう 

・公園から離れた地区住民の参加意識が薄くなる 

・案件の決定に時間を要する  ・行事の決定が遅くなる 

・活動のメンバーが毎年変わる  ・支援が受けられにくい 

・完成後の管理の仕方に不安がある 

・常会長の仕事が大きくなる 

・区議員の仕事はタイトであり、これ以上負担をかけるには問題があ

ると思う 

・集めるのに強制できない                etc… 

まとめ 

結論としては、「Ａ案を採用し、Ｂ案の形にしていく」、つまり意見交換会のメンバーで組織した『会』を中心

に常会に働きかけ、『会』を広げていく形で意見がまとまりました。その結果をふまえて、意見交換会から９常会

の加古さんが推薦され、『会』の仮代表を引き受けていただきました。正式な『会』としての組織づくりや活動内

容については、次回以降の意見交換会でも話しあっていくことになります。 
 

第４回 

日 時： 平成 2７年２月 2２日（日） 

10:00～12:00 

場 所： 中央公民館１階 １・２会議室 

出席者： １６名（３常会・9 常会の方で構成） 

祠峯公園

～地域に親しまれる祠峯公園をみんなで創りましょう～ 

意見交換会の内容 

はじめに、構想図を基にした平成２７年度予算案、かまどベンチ、植栽（レモンの木植樹）の説明をさ
せていただきました。その後、グループワーク「公園を見守るための『会』の結成」についてメリット、
デメリットを考え、組織結成に向けての意見交換を行いました。 

 

第 5 回意見交換会を４月１８日（土）10 時～中央公民館で行います。

内容は『会』の組織・運営についてです。 
５月には現地の祠峯公園で『会』の説明をさせていただき、会員の募

集も行う予定です。３・９常会の皆様、ぜひ 
ご参加いただき、公園運営に参加しませんか。 

 

武豊町 産業建設部 都市計画課 
TEL：0569-72-1111 
MAIL: toshi@town.taketoyo.lg.jp 

 

【お問い合わせ先】 

回 覧 
（３常会・9 常会） 

公園清掃ありがとうございました！！ 

昨年の 12月 25日（木）早朝、武豊中学校の

生徒さんが先生といっしょに町内の公園清掃を

行いました。当日は、祠峯公園にも多くの生徒

さんが集まり、草取りやゴミ拾いをしました。

寒い中、お疲れ様でした。 

 

・一般の人へアンケートをする。女性の意見も聞いて下さい。 

・今回は『会』の代表まで決まり、大変有意義なこととなりました。 

今後はもう少し若い人、女性の方の意見も聞いていけたら良いと思います。 

・さまざまなことが決めることができる意見交換会でよかった。 

・公園の北側にある緑地の検討（活用方法 etc） 
 

アンケート結果 

「祠峯公園」の意見交換会にご理解とご協力をいた
だきありがとうございます。２月に行われた第４回意

見交換会では、「公園を見守るための『会』の結成」を
テーマに、様々なアイデアを出し合いました。その内

容をまとめましたので、ご覧ください。 

検討ワーキングシート 

今後は・・・ 

※これまでの意見交換会の
かわら版を武豊町ホームペ
ージにアップしました！ 


